

Athlétisme : les vétérans se distinguent



Les vétérans présents à Vittel / Photo DR

Ce week-end, quatre athlètes représentaient l'AFA Feyzin-Vénissieux (athlétisme) lors des championnats nationaux vétérans, à Vittel. Ces derniers ont prouvé que l'âge ne déteint pas sur les performances. Richard Berthetnet s'est particulièrement illustré en devenant vice-champion M45 sur 400 m en 55'45. Sur 200 m, il échoue au pied du podium. Gilles Florenson prend lui, la 3^e place à la longueur M55. Avec leurs compères Hugues Marie-Claire et Marc Reynet, ils se classent 4^{es} du relais 4 x 200 m et améliorent leur propre record du Rhône.

Les crossmen de l'AFA Feyzin-Vénissieux étaient également engagés ce week-end au championnat pré-France de cross, disputé à Annonay.

Roman Lecointre-Wesolowicz a ramené la seule qualification pour le club. Il termine 27^e de la course junior et a su faire preuve de caractère et de maturité, en gérant parfaitement les temps forts et les temps faibles de sa course.

En Elite, dans une course remportée par le champion d'Europe espoir, Hassan Chahdi, Sylvain Satger a réalisé une très belle course, se classant 57^e. « La qualification s'est jouée à 5 places, soit tout de même 25 secondes, analysait-il après la course. Je n'ai rien à regretter, car j'ai donné le meilleur de moi-même. » Dans la même course, Thomas Thizy arrive une minute derrière son coéquipier en 77^e position. En minimes, Madlie Julien prend la 18^e place.